



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cahors, le 17 novembre 2025

### *Objet : Fermeture de la tribune du terrain d'honneur du complexe Pierre-Ilbert*

À la suite de diagnostics récurrents réalisés par le Grand Cahors sur les structures des ouvrages métalliques, un état de corrosion et de dégradation avancée a été identifié sur la tribune du terrain d'honneur du complexe Pierre-Ilbert. Les assemblages métalliques qui supportent l'ensemble du poids de la tribune ne garantissent plus ainsi la tenue mécanique de l'ouvrage en cas d'utilisation accrue par le public. Des solutions d'étalement temporaires n'ayant pas pu être envisagées pour des raisons de sécurité, la collectivité a pris la décision de fermer temporairement cette tribune.

Le terrain, la piste, les vestiaires et les salles situées en dessous des tribunes restent néanmoins accessibles.

Les étapes à venir consistent à mobiliser une entreprise en capacité de reprendre les fondations de la tribune et à planifier les travaux à mener, en veillant à limiter l'impact pour les utilisateurs du site.

Les clubs de Cahors Football et de Cahors Athlétisme, les établissements scolaires de Cahors et les utilisateurs du stade Pierre-Ilbert ont été informés de cette fermeture et la collectivité est en contact régulier avec eux afin de trouver des solutions d'adaptation de leurs activités.

*Contact presse :*

*Direction de la communication Ville de Cahors / Grand Cahors : 05 65 20 87 20*